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Philippe Martinez, secrétaire général de la Confédération générale du travail, était à Belle-Ile, hier
(vendredi 19 octobre 2018). 

Philippe Martinez, secrétaire général de la Confédération générale du travail, se rend sur le terrain une à trois
fois par semaine. Il était dans le Var, avant sa venue en terre morbihannaise. Dans les trois semaines à venir,
il sera à Strasbourg, à l'hôpital de la Salpétrière à Paris, puis à Montpellier.La délégation, reçue par l'Union
locale,  était  notamment  composée  de  Stéphane  Le  Roux,  Stéphane  Le  Mechec,  Rolland Carré,  Valérie
Baudron, membres de l'Union départementale CGT du Morbihan, et de Laurent Le Godec, conseiller de
Philippe Martinez.

Des moyens pour bien faire son boulot

« Il y a des besoins dans les services publics. Nous nous sommes rendus auprès de tous les agents des
services  publics  présents  sur  le  territoire  :  ceux  du  Grand  Phare,  ceux  de  l'hôpital,  ceux  de  la
Trésorerie, ainsi que ceux du centre départemental des routes. Tous les secteurs des services publics
sont  contraints.  On  ne  doit  pas  parler  de  dépenses  s'agissant  des  services  publics,  mais
d'investissements. Nous voulons un service public de qualité pour les usagers de ce pays qui lui font
confiance à 85 % ».

Philippe Martinez s'est entretenu avec les personnels qui lui ont fait part des difficultés quotidiennement
rencontrées,  notamment  à  l'hôpital,  qu'il  s'agisse  du  Foyer  d'accueil  médicalisé  ou  de  l'Ehpad  « où les
personnels, en nombre insuffisant, ne sont pas en mesure de prodiguer tous les soins ou interventions,
contraints par exemple de supprimer la douche pour apporter un peu d'humain lors des toilettes ou
subissent les violences de patients dont on peut se demander s'ils ont leur place dans cette structure ».

Stéphane Le Roux a souligné « l'ampleur de la catastrophe pour les services publics » et  « dénoncé le
recul du modèle social français ».

Philippe Martinez a appelé au renforcement de l'action:  « Vous devez être fiers d'être fonctionnaires.
Vous devez vous battre pour obtenir les moyens qui vous permettent de bien faire votre boulot. »



Consultée sur les effectifs actuels de l'hôpital, sa directrice déléguée, Françoise Bruneaud, a fait valoir « que
tous les postes prévus étaient pourvus. »


